ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.07.2021

Öffentliche Fitnessanlagen in München

Das Baureferat prüft die Einrichtung von öffentlichen Fitnessanlagen im Freien in Rücksprache mit den Bezirksausschüssen. In der Ausgestaltung sollen insbesondere Calisthenics-Anlagen berücksichtigt werden, die ein Training mithilfe des eigenen Körpergewichts ermöglichen. Das Baureferat schlägt den Bezirksausschüssen entsprechende Optionen zu Standorten, Sportanlagen und Kosten vor.

Begründung:

Öffentliche, moderne Fitnessanlagen sind eine gute Möglichkeit, Sport im Stadtbezirk zu fördern. Vorbild kann die Bewegungsinsel im Olympiapark sein. Calisthenics-Anlagen ermöglichen dabei einfache Übungen mit dem eigenen Körpergewicht: Mit Klimmzügen, Hangeln oder Dips können Anwohnerinnen und Anwohner ohne teure Geräte oder eine Mitgliedschaft in einem Fitnessstudio trainieren. Ziel ist ein wohnortnahes, niedrigschwelliges Angebot, an der frischen Luft sportlich aktiv zu sein.

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)Stadtrat

Thomas Schmid Stadtrat **Ulrike Grimm** Stadträtin